

مصادر أخرى للكتاب

اثبتنا المصادر الأساسية فى أماكنها بهوامش الكتاب ، وهناك مصادر أخرى هى :

● المصادر العربية :

- ١ — أحمد أمين : زعماء الإصلاح فى العصر الحديث ، مكتبة النهضة المصرية — القاهرة ١٩٥٩ .
- ٢ — عبد العزيز الدورى : الجذور التاريخية للقومية العربية ، دار العلم للملايين — بيروت ١٩٦٠ .
- ٣ — عثمان أمين : محمد عبده ، أعلام الاسلام ، دار احياء الكتب العربية مصطفى البابى الحلبي وشركاه — القاهرة ١٩٤٤ (يولييه) .
- ٤ — شكرى فيصل : حركة الفتح الاسلامى فى القرن الاول ، مكتبة الخانجى بمصر — ١٣٧١ هـ (١٩٥٢ م) .
- ٥ — لويس عوض : تاريخ الفكر المصرى الحديث ، كتاب الهلال — الطبعة الثالثة — القاهرة — ١٩٦٩ .
- ٦ — محمد رشيد رضا : تاريخ الأستاذ الامام محمد عبده ، دار المنار — مصر ١٣٥٠ هـ (الطبعة الاولى) .
- ٧ — مكي شبكة : العرب والسياسة البريطانية فى الحرب العالمية الاولى دار الثقافة ، بيروت ١٩٧٠ .

● المصادر الاجنبية :

- 1 — Ahmad (J.M.) , The Intellectual Origins of Egyptian Nationalism, Oxford University Press, 1960.
- 2 — Ahmad (Feroz) The Young Turks, O.U.P., 1969.
- 3 — Asher Ginzberg (Ahad Ha' Am) , Nationalism and the Jewish Ethic, Edt. by Han Kohn, New York, 1962.
- 4 — Atiyah (Edward) The Arabs, Penguin Books, London, 1955.
- 5 — Balfour (J.A) , Speeches on Zionism, Edt. by Israel Cohen, Arrowsmith, London, 1928.
- 6 — Blunt (W.S.) My Diaries (1888 - 1914) , London, 1932.

- 7 — Ghorbal (Shafik) The beginnings of the Egyptian question and the rise of Mehemet Ali George Routledge and Sons Ltd, London, 1928.
- 8 — Hourani (A) Minorities in the Arab World, London, 1947.
- 9 — Heller (Joseph) The Zionist Idea Schocken Books, New York, 1949.
- 10 — Laqueur (W.L.) Communism and Nationalism in the Middle East, Routledge and Kegan Paul, London, 1957.
- 11 — Newmann (E.) The Birth of Jewish Statesmanship, A Story of Theodor Herzl's Life, New York. 1945.
- 12 — Noth (Martin) The History of Israel, Second English Edition Adam and Charles Black, London, 1958.
- 13 — Parkes (James) : A History of the Jewish People, Penguin 1962, Palestine, Oxford University Press, 1940.
- 14 — Rabinowiz (Oskar, K.) Herzl, Architect of the Balfour Declaration, New York, 1958.
- 15 — Rosenthal (E. I. J.) Judaism and Islam, Thomas Yoseloff, New York, 1961.
- 16 — Smith (W.C) Islam in Modern History (Nentor Book) New York, 1963.
- 17 — Tibawi (A. L.) Anglo — Arab Relations and the Question of Palestine, 1914 - 1921, Luzac and Co. Ltd., London, 1978.
- 18 — Taylor (Alan) Prelude To Isreal , New York, 1959.
- 19 — Weigall (A. E. P. Brome) A History of Events in Egypt from 1798 to 1914, Edinburgh - London , 1915.

